

Salud pidió reasignación de recursos para móviles

Subsecretaría de Redes Asistenciales respondió a demanda de los municipios.

Carolina Larenas Faúndez
carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

A última hora de la tarde de ayer y como había sido acordado, la Subsecretaría de Redes Asistenciales remitió a la Asociación de Municipios de Chiloé una carta respondiendo a los requerimientos sobre qué pasará con la anunciada reposición de vehículos de atención primaria para ocho comunas de la provincia.

Si bien en enero pasado se había anunciado la entrega de recursos a los municipios de la provincia para la adquisición de vehículos terrestres y marítimos para apoyar la labor de la atención primaria, en las últimas semanas se les informó a los alcaldes que la adquisición de lanchas ambulancias para Quinchao y Quellón había absorbido casi todo el presupuesto, cercano a los mil 200 millones de pesos.



ALCALDES SE REUNIERON EL LUNES PASADO CON EL SUBSECRETARIO SALGADO.

Por ello, a inicios de semana, siete de los 10 alcaldes viajaron a Santiago para hablar con el subsecretario Osvaldo Salgado, a quien demandaron recursos para las comunas que quedaron sin recursos para la adquisición de dos móviles terrestres cada una: furgón y camioneta.

De esta forma, ayer fue recepcionada la carta remitida por la subsecretaría (s) de Redes Asistenciales, Yocelyn Price, en la que se responde a los planteamientos realizados por los jefes comunales chilotes.

El documento sostiene que "en respuesta a la solicitud sobre la necesidad de

recursos para la reposición de vehículos para el traslado de pacientes, esta subsecretaría está gestionando una reasignación de presupuesto año 2024, ante la Dirección de Presupuesto (Dipres), del Ministerio de Hacienda, dado que no había recursos identificados para este objetivo".

Además, da cuenta que "una vez aprobada la reasignación por parte de este último organismo, se transferirán los recursos al Servicio de Salud Chiloé, a fin de que este pueda realizar los procesos administrativos pertinentes para la adquisición de los vehículos, una vez que

se cuenta con disponibilidad presupuestaria".

La carta cierra con la reiteración del compromiso del organismo para el desarrollo de un trabajo conjunto con el objetivo de mejorar de la salud de la población de Chiloé.

Tras la recepción de la carta de esta repartición del Ministerio de Salud, los municipios deberán revisar lo planteado por la Subsecretaría de Redes Asistenciales, para contar con recursos que permitan responder al compromiso asumido por la cartera en la visita del Presidente Gabriel Boric en enero pasado a la provincia. ☺